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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ビジターの紹介

　　　越中八尾ロータリークラブ

　　　　　会長　吉田 竜三様

　　　　　幹事　滝本 満也様

　　　　　姉妹クラブ特別委員長　益山 和之様

　　　　　直前会長　武内 清様

　　　　　職業情報委員長　中尾 孝秀様

　　　　　ＳＡＡ　宮田 明裕様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話

　　　　　「米山を考える」

　　　　　　　　児林 秀一会員・松下 和彦会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

2/26　「職業卓話」

　　　　　　　長竹 浩会長・福村 修一会員

3/5　 「職業卓話と八尾ロータリークラブの歴史」

　　　　　　　山本 勝彦会員

3/12　「インターアクト活動報告」

　　　　　　　金光八尾高等学校 インターアクトクラブ

第3052回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　君が代については、世界の国歌で一番古い歌詞と

も言われています。平安時代に古今和歌集の歌から

とられました。当時は、古今和歌集の歌を覚えるのは

常識だったそうです。

　君が代の歌詞は５７５７７の短歌形式で、明治頃まで

は結婚式でも歌われていたとのことです。当初の、あ

なたの長寿を祝う歌という意味から、やがて天皇陛下

を指すようになっていきます。江戸時代の中期には、

すでに天皇陛下を指していたようです。

　ではロータリークラブでは、なぜ第１例会に君が代を

歌うのか。アメリカ発祥のRCですが、日本のロータリア

ンは日本を愛しているという姿勢を明確にしたのが始

まりとされています。戦後になると、日本国民としての

誇りを持とうと、日の丸も掲揚されるようになりました。

　たった32文字の国歌ですが、皆で協力し助け合い、

平和と繁栄を願う内容です。日本の国歌を、大切にし

ていきたいと思います。

▼本日から２日間、越中八尾RCへ出口・澁谷・依田会

員が訪問しています。

▼14日夜に金輪会が開催され、田中（正）ガバナー補

佐エレクト、長竹会長、山本事務局、相馬幹事で参加

します。

▼15日に、大阪平野RCの50周年記念式典が開催さ

れます。当クラブからは祝電を発信しました。

▼19日は越中八尾RCが公式訪問されます。皆様歓

迎いただきますよう、よろしくお願いいたします。また

夜の懇親会にも、多数ご参加ください。

▼21日は事務局がお休みになります。何かございまし

たら、幹事までご連絡ください。

▼ロータリー手帳の申し込みを受け付けています。回

覧しますので、ご希望の方はお申込みください。

▼4月19日に行われる、IM第５組EXPOフェスタのチラ

シが届いております。ご希望の方は、お持ち帰りくださ

い。

▼例会日時変更のお知らせです。3月19日は春の親

睦旅行のため、3月20日（木）に移動例会として米山記

念館で開催します。

　また4月９日は、夜例会とします。

　そして6月6日はEXPOフェスタに来られる友好クラブ

を迎えて、KKRホテルで拡大例会を開催します。これ

に伴い、4月30日の例会は、休会とさせていただきま

す。

▼倉内　雅寛　会員

　２月は平和構築と紛争予防月間です。また2月23日

は、ロータリー創立記念日です。

　RI会長メッセージでは、「希望と変化の波及」につい

て述べられています。

　特集は、「スター・トレック」にも出演したジョージ・武

井さんのインタビュー記事です。スター・トレックは、宇

宙船の乗組員が互いの違いを尊重しあい、問題を解

決していく物語です。

　また横浜で開催された「ロータリー研究会」のリポート

も掲載されています。RI会長の基調講演などが収録さ

れています。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　３月に春の親睦旅行を開催します。久しぶりに１泊し

たいと考えております。米山梅吉記念館を訪問し、三

島大社の公式参拝を行います。どうぞご参加ください。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　4月3日に二輪会のゴルフコンペを、春日台GCで開

催します。大阪柏原RCと行います。多数のご参加を

お待ちしております。

▼クラブ研修委員会・山陰　恭志　副委員長

　入会３年未満の会員を対象とする研修会を、3月12

日の17時から開催します。今年度最後の研修会となり

ます。対象の方はご参加をよろしくお願いいたします。

出欠確認を回覧します。

「チェロの輪の響き」

▼チェロ・西川　彩乃　様、ピアノ・美越　希　様

　本日の演奏で、チェロの魅力を少しでも皆様に知っ

てもらえたら、と思います。

　チェロという楽器は表板と裏板、そして側面とで構成

されています。弦を張って、弓を使って弦をこすること

で演奏します。これを難しく言うと、擦弦楽器と呼びま

す。

　他の楽器と同様にチェロも、値段の高いものから安

いものまで、「ピンキリ」です。実は今日は、チェロを２

台持ってきました。どちらが高価なものか、皆様に聴き

比べていただこうと思います。

　片方のチェロは３万円ぐらい、そしてもう一つは高級

ブランドバッグがいくつか買えるぐらいの値段です。聴

き比べてどちらの音色か、当ててください。

　後に弾いた方が安い楽器で、音が大きかったと思い

ます。楽器としては、音が大きければ良い、というもの

でもないのです。安い方は、何の木で作られているの

か、わからないものです。

　高級なチェロは、松やメープルなどで作られており、

裏を見ればこれが一枚板であるのがわかると思います。

このサイズの一枚板をとるのは、なかなか難しいもので

す。そして当然、音の響きも違います。

　この弓はブラジルの木で作られたものですが、その

後のワシントン条約の規制により、取引禁止になって

しまいました。一度鑑定をお願いしたことがありますが、

価値は「算出不能」と言われました。きっと、買ったとき

よりも10倍以上の価値があるものと思われます。

　それではまずは、３万円のチェロで、１曲弾いてみた

いと思います。

　皆様、聴いている分にはあまり問題ないかもしれま

せんが、弾いている方は、結構疲れます。やはり、弾

きやすさが違います。

　次は「ゴッドファーザーのテーマ」。哀愁漂う素敵な

曲を、私の楽器でお聴きください。

　続いても映画音楽で、「ひまわり」です。今、世界情

勢に目を向けると、戦争が絶えませんが、この映画の

舞台はウクライナです。ウクライナのひまわり畑で撮影

されたそうです。第２次世界大戦で引き裂かれる夫婦

の物語で、ソ連に出兵した夫は、助けられたロシア人

と結婚して新しい家庭を築いていた。帰還を待ってい

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

た妻は、悲しみに暮れて祖国へ帰る、という悲しいお

話です。戦争について、深く考えさせられる映画です。

ひまわり畑を想像しながら、お聴きください。

　ところで去年は、楽しいニュースもいろいろとありまし

た。パリ・オリンピックの開会式でセリーヌ・ディオンが

歌った「愛の賛歌」を、次に演奏します。これはやっぱ

り素晴らしい曲で、彼女の歌に私もとても感動しました。

▼長竹会長　西川様、美越様、ようこそお越し下さい

ました。演奏楽しみです。

▼野村副会長　西川様、美越様、演奏よろしくお願い

します。

▼相馬幹事　先週、遅参申し訳ございません。今後こ

のようなことなきよう気をつけます。

▼児林直前会長　春の親睦会 3/19-20米山梅吉氏を

偲ぶ １泊2日よろしく御願いします。「チェロの輪の響

き」よろしく。楽しみにしています。

▼小谷会長エレクト　花粉が飛んでいます。苦しいで

す。

▼寺坂会員　特に何もありません。

▼山本（勝）会員　稲田さん、昨日はお世話になりまし

た。

▼田中（正）会員　西川様、美越様、お久しぶりです。

ようこそおいで下さいました。楽しみにしてました。本

日の卓話宜しくお願いします。

▼山陰会員　先週、八尾市立病院で親知らず抜いて

もらいました。佐々木先生、ありがとうございました。卓

話よろしくお願いします。居相先輩、著書ありがとうご

ざいます。

▼新宮会員　「チェロの輪の響き」西川 彩乃様、美越 

希様、本日宜しくお願いします!! 楽しみにしていま

す!!

▼吉田会員　西川様、美越様、本日よろしくお願いし

ます。

▼西村会員　例会欠席お詫び。楽しいことがあります

ように！

▼富田会員　例会欠席お詫び。まだまだ寒い日が続

きますが健康管理には気をつけましょう!!

▼平尾会員　「チェロの輪の響き」楽しみです。西川さ

ん、美越さん、よろしくお願いします。

▼倉内会員　本日もよろしくお願いします。風邪ひか

ないように気を付けてがんばります。

▼福村会員　良いことがありました。

▼谷口会員　美しいチェロの音色、楽しみにしてま

す！

▼原田会員　携帯電話が手元に戻りました。海の中で

はなくて、おそらく車に踏まれていたのでしょう。破損

してました。お騒がせしました。

▼浦上会員　倉内さん、ロータリーの友紹介、ありがと

うございました。

▼安田会員　チェロの迫力ある生演奏楽しみです。よ

ろしくお願いします。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

1/29

2/5

2/12

会員数

62

62

62

出席

41

37

30

うち出席規定
適用免除者

9

6

7

メーク
アップ

1

出席率

70.69％

67.27％

53.57％

確定
出席率

72.41％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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